

EXPOSITION UNIVERSELLE DE VIENNE EN 1873.

---

CONGRÈS INTERNATIONAL

DÈS

AGRICULTEURS ET FORESTIERS (1).

---

Depuis quelques années, les congrès sont de mode et l'Exposition universelle de Vienne, particulièrement, en a vu éclore un grand nombre, consacrés aux objets les plus divers. L'agriculture et la sylviculture, se donnant une main franchement cordiale, y ont aussi tenu leurs assises dans le mois de septembre dernier.

Il est incontestable que les solennités de ce genre ne sont fréquemment qu'un prétexte à réunions. Mais quelque faible opinion que l'on professe au sujet des congrès, il est certain que le congrès international des agriculteurs et forestiers, tenu à Vienne en 1873, a revêtu un cachet particulier

(1) Ce rapport a été rédigé d'après les notes de l'auteur, aucun document officiel n'ayant été publié jusqu'ici sur les travaux du congrès (20 décembre 1873).

